
 Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 199 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, após o Douto Plenário observadas as formalidades 

legais de praxe, que seja oficiado a ASAMAS (Associação Santa Maria de Saúde) 

solicitando se há um planejamento para implantação do piso Nacional da Enfermagem 

dentro do Hospital Walter Ferrari. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  Considerando o projeto de Lei do piso da Enfermagem aprovado pelo 

Congresso Nacional e sancionado pelo Presidente da República, no último dia 12 de 

maio. 

  Considerando o apontamento pelo STF da origem do custeio para 

implementação do piso. 

   Considerando que foi criado pela Presidência da República através da 

PLN 5/23 visando incluir a categoria da Enfermagem no Fundo Nacional de Saúde, e 

repassar R$ 7,3 bilhões ao Ministério da Saúde, e assim atender a preocupação do STF. 

  Considerando os valores do Piso Nacional da Enfermagem: 

 

➢ R$ 4.750,00 para Enfermeiros. 

➢ R$ 3.325,00 para Técnicos de Enfermagem. 

➢ R$ 2.375,00 para Auxiliares de Enfermagem e Parteiras. 

Solicitamos se há um Planejamento da ASAMAS na implantação do    

piso nacional da Enfermagem. 

 

Sem dúvida, esta solicitação será acolhida por essa Casa de Leis e 

pela ASAMAS que, na certa, não poupara esforço para a retomada mais breve.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2023. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES SILVA- SILVA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 16 de maio de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de maio de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA  
Presidente 


